Kooperation zwischen dem Anton Proksch – Institut Kalksburg und dem Vinzenzhaus der Caritas

Die Kooperation zwischen dem Anton – Proksch – Institut (API) und dem Vinzenzhaus der Caritas besteht seit beinahe 20 Jahren. Ziel der Zusammenarbeit ist es, wohnungslosen Männern nach einer Alkohol-Entzugs-Therapie im API die nahtlose Aufnahme im Vinzenzhaus zu ermöglichen. Es finden regelmäßig Austauschtreffen zwischen dem SozialarbeiterInnen des API und den MitarbeiterInnen des Vinzenzhaus statt.

Anton Proksch Institut	Vinzenzhaus der Caritas
Information über Wohnmöglichkeiten	
nach dem Entzug – Information über das	
Vinzenzhaus als alkoholfreies	
Zielgruppenwohnhaus.	
Unterstützung des Patienten, einen	
Termin im Vinzenzhaus zu vereinbaren	
(Eventuell Vorinformation im	
Austauschtreffen)	
	Informations- und Anamnesegespräch im
	Vinzenzhaus.
	Rückmeldung an das API. Klärung
	eventuell offener Fragen
Unterstützung bei der Beschaffung	
fehlender Unterlagen, z.B. Bewilligung	
von bzWO.	1.6
	Information von bzWO über geplante Aufnahme
Information über Entlassungstermin bzw.	
Änderungen im Terminplan (z.B.	
Therapieverlängerung, vorzeitige	
Entlassung, Therapieabbruch)	
	Aufnahme im Vinzenzhaus am Tag der
	Entlassung aus dem API.